

Stadt Braunschweig

Stellungnahme der Verwaltung

	<i>Fachbereich/Referat</i> Fachbereich 65	<i>Nummer</i> 7183/08
zur Anfrage Nr. 718/08 d. SPD - Fraktion, v. 2. April 08	Datum 30. Juni 2008	
	Genehmigung	
Überschrift Zustand der Kavaliershäuser	Dezernenten Dez. III	
Verteiler	Sitzungstermin	
Rat	8. Juli 08	

Anfrage:

Die sogenannten "Kavaliershäuser" sind Bestandteil der Schlossanlage Richmond und wie diese im Eigentum der Stadt. Sie befinden sich augenscheinlich in einem sehr schlechten Erhaltungszustand. Damit bilden sie einen hässlichen Kontrast zu der eigentlichen Schlossanlage, die sich sehr ansprechend darstellt.

Die SPD-Ratsfraktion fragt deshalb die Verwaltung:

1. Wem obliegt die Unterhaltungspflicht dieser Gebäude?
2. Gibt es eine Kostenabschätzung über den notwendigen Sanierungsbedarf? Wenn ja, in welcher Höhe?
3. Gibt es bereits Zeitvorstellungen über die Instandsetzung der Gebäude?

Antwort der Verwaltung:

- Zu 1. Die Unterhaltungspflicht obliegt der Stadt Braunschweig, den Fachbereichen 20 und 65.
- Zu 2. u. 3. Mitte der 90´er Jahre sind die Kavaliershäuser umfangreich saniert und restauriert worden. Dabei wurde die gesamte Fassade überarbeitet, Fachwerk und Träghölzer ausgetauscht und ausgebessert sowie die Dächer instand gesetzt. Aufgrund der Lage der Kavaliershäuser an der stark frequentierten Wolfenbüttler Straße ist der Verschmutzungsgrad der Fassaden besonders hoch. Ein Erneuerungsanstrich ist für den Spätsommer 2008 vorgesehen. Die geschätzten Kosten für diese Maßnahme liegen bei 28.500 €. Abgesehen von den Straßenfassaden befinden sich die Gebäude in einem guten Erhaltungszustand.

I. V.

gez.

Zwafelink

Es gilt das gesprochene Wort.